

<b>Landeshauptstadt Magdeburg</b> - Der Oberbürgermeister -		Datum 08.09.2015
Dezernat III	Amt Abt. II.2	<b>Öffentlichkeitsstatus</b> öffentlich

I N F O R M A T I O N

**I0190/15**

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	15.09.2015	nicht öffentlich
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und kommunale Beschäftigungspolitik	29.10.2015	öffentlich
Stadtrat	05.11.2015	öffentlich

Thema: Informationstafeln Parkplatz Sülzegrund

Mit Beschluss Nr. 487-016(VI)15 zum Antrag A0083/15 der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 09. Juli 2015 den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

„Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob und mit welchem Aufwand auf dem Parkplatz der A 14 „Sülzegrund“ touristische Informationstafeln mit Hinweisen auf regionale Sehenswürdigkeiten und touristisch relevante Angebote insbesondere im Magdeburger Süden und Südosten aufgestellt werden können.“

Die Prüfung erbrachte folgendes Ergebnis:

Die Aufstellung von touristischen Informationstafeln auf den Parkplätzen „Sülzegrund“ an der A 14 ist nicht möglich.

Die Prüfung erfolgte unter Einbeziehung der Autobahnverwaltung. Auf eine entsprechende Anfrage des Dezernates für Wirtschaft, Tourismus und regionale Zusammenarbeit teilte die zuständige Landesstraßenbaubehörde Sachsen-Anhalt / Fachgruppe Straßenverkehrsbehörde BAB per E-Mail am 18. August 2015 mit,

„dass es leider keine Möglichkeit gibt, auf den Parkplätzen „Sülzegrund“ an der A 14 Informationstafeln für die Stadt Magdeburg aufstellen zu können.

Die Richtlinie für Informationsschilder auf Rastplätzen der Bundesautobahnen vom 31.01.1968, welche ansonsten die Grundlage für die Aufstellung entsprechend Antrag der Stadt Magdeburg gewesen wäre, ist mit dem Allgemeinen Rundschreiben ARS Nr. 17/2010 vom 10.08.2010 aufgehoben worden.“

Rainer Nitsche  
Beigeordneter